

El Recinto Ferial se convirtió en un punto de encuentro ante la afluencia masiva de puertollanses y visitantes.

# En mayo, fiesta



Casetas, atracciones de todo tipo, espectáculos taurinos, desfiles de caballos, actuaciones musicales... han convertido al Recinto Ferial en una auténtica fiesta durante la Feria de Mayo.

La programación de este año, consensuada por los grupos políticos y con las opiniones de colectivos ciudadanos, recogidas a través del Consejo de Participación Ciudadana, ha contado con actividades de todo tipo y dirigidas a todas las edades.

La novedad de la instalación de Casetas por parte de Asociaciones, como Amas de Casa, Peña Fosforito, Sofoca, Telepuerto y Raíces Manchegas, ha contribuido a dar un nuevo aire a nuestra tradicional Feria de Mayo, que ha contando con una afluencia masiva de público.

En esta edición, y también como novedad, los aficionados a los toros han podido asistir a los distintos espectáculos taurinos, entre ellos una gran novillada. El desfile de caballos de doma, otro espectáculo nuevo en esta Feria, hizo las delicias de grandes y pequeños.

El Ultimo de la Fila, que registró lleno total, Mikel Erentxun, Cristina y Los Subterráneos, así como Mocedades, Rumba Tres, los grupos locales El Sueño de Yirena y Hada, o el cantante local Alberto, y los grupos Ñu y Tatuaje, fueron los que pusieron la nota musical.

“La Chipen”, de Arniches, “La Tragedia de Edipo” o “Vis a Vis en Hawai”, de Santos Alonso, son las obras de teatro a las que los aficionados a este género han podido asistir para ver en escena a reconocidos actores.

En definitiva, la participación ciudadana y la masiva afluencia del público a los diversos actos programados, son los que han dado la gran brillantez con la que ha contado la Feria de Mayo en esta edición. ■

*Los aficionados a los toros han podido asistir a los espectáculos taurinos, novedad este año*

